

内容に応じた家庭での注意喚起と安全指導

- ◇ 警戒（学区内での目撃情報あり）
 - 集団下校・下校時刻の繰上げ、教職員の通学路安全確認、教職員の下校付き添い・集団下校への付き添いなど
- ◇ 危険（学区内・通学路での複数回目撃）
 - 教育委員会と協議した上、臨時休校・自宅待機等の検討

子どもたちには、「自分の命は自分で守る」ことを改めて指導してまいります。

この家庭においても、熊に遭遇しないための注意点（音を鳴らす、一緒に行動する、時間に気を付ける）、熊を目撃した場合の対応（慌てず近くの公共施設などに逃げ込む）など、具体的な行動の仕方を教えていただくようお願いします。

今後も、熊の出没が考えられる
ことから、万が一の状況が発生し
た場合に備えて、対応の指針を策
定しました。子どもたちの安全を
最優先しながら、関係機関とも連
携して、冷静かつ迅速に対応して
まいりたいと思います。

学習発表会に向けて

学習発表会に向けて練習する子どもたちの元気な歌声や素敵な音色が、校舎のあちこちから聞こえてくるようになりました。

二年生は、「あいうえおんがく隊」というテーマで、歌と合奏を披露します。大きな口を開けて、お腹



から声を出す練習を繰り返しています。歌詞も見ないで歌えるようになりました。自信をもって歌うことができるようになりました。

四年生は、総合発表「ありがとうございます地球」というテーマでこれまでの学習成果を発表します。今は合奏「ラ クンパルシータ」を猛特訓中です。楽譜を見ながら、一つ一つの音を丁寧に演奏しています。パートに分かれて、違うパートの人と合わせると、素敵なハーモニーになります。心を一つに美しいハーモニーを目指します。

新曲「COSMOS」を練習中です。この曲は、みんなで話し合って決めた曲で、学習発表会で発表することにしました。パートごとに音取りをして、全体でも合わせてみました。駆伝練習で、五、六年生がいない分、三、四年生が一生懸命声を出して、美しいハーモニーをつくりようと頑張っています。



特設部も頑張るぞ



駅伝大会のメンバーが決まり、それぞれの区間の距離を目標にして、タイムの更新を目指していく。校庭を何周も周回して、スピードアップも図っています。途中で苦しくなりますが、仲間の応援を受けて、最後まで力いっぱい走るトレーニングを続けています。